18 <u>unomásuno</u>

Estado de México

JUEVES 18 DE MAYO DE 2023

Ale del Moral, mejor opción para Estado de México

►Aseguran Enrique de la Madrid y Claudio X. González

►El Estado de México tiene dos batallas que librar para ¡salvar a México!: 2023 v 2024

Raúl Ruiz-Tanya Acosta-Rafael Ortiz/reporteros

tan solo unas horas de celebrarse el segundo debate por la gubernatura del Estado de México entre la candidata de la alianza Va por el Estado de México, conformada por PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Paulina Alejandra del Moral Vela, y la candidata de Morena, PT, Partido Verde, Delfina Gómez Álvarez, doña Olga Teresita Muñoz Lozano, esposa del reconocido político mexiquense, Héctor Luna de la Vega, organizó una reunión de promoción del voto a favor de Ale del Moral, con la asistencia de poco más de 300 vecinos de la zona de Satélite, municipio de Naucalpan de Juárez, cuya misión, según se dio a conocer, es salvar a México, pero se debe pasar primero por el Estado de México, coincidieron en mencionar Enrique de la Madrid y Claudio X. González.

Mensaje a vecinos de Enrique de la Madrid

Enrique de la Madrid Cordero, exsecretario de Turismo durante la administración peñista, aseguró que Alejandra del Moral, candidata de la alianza Va por el Estado de México, es una mujer independiente, fuerte con sus ideas y sus propuestas, y comentó que este no podría ser el caso de la contrincante de Morena pues, lo más probable, es que llegara a ser una gobernadora a modo.

Además, dijo, **Delfina Gómez** perdió una oportunidad histórica, al ser secretaria de educación y estar sentada en la silla de Vasconcelos y no haber hecho nada; peor aún, provoco un retroceso destrozando reformas hechas por quien, con anterioridad, estuvo al frente de la SEP y no lo aprovecho, dijo, por lo que ;**no merece ser gobernadora del estado más importante del país!**.

"Tenemos que trabajar estos próximos días para ir a votar, necesitamos un gobierno que, a su interior, tenga contra pesos". De la Madrid comentó que "ninguno de los partidos políticos puede ganar solo, a nadie nos alcanza, ni a Morena le alcanza, por eso tienen que ir ellos también con sus socios o sus aliados, por lo que estamos obliga-



dos a negociar entre nosotros, estamos obligados a ponernos de acuerdo y, lo más importante, estamos obligados a dejar a un lado las cosas que no son sustantivas", sentenció.

"En el poder debe haber contrapesos, México no puede ser país de un solo hombre, somos 130 millones de personas talentosas, pensemos ahorita en el Estado de México, y una vez pasando esa elección, pasar a lo siguiente que es forjar las reglas del juego para seleccionar al candidato o candidata a la Presidencia de la Republica".

Reglas que tendrán que ser equitativas, pero sobre todo que favorezcan a la ciudadanía, dijo.

"Esta es la primera vez en el Estado de México se tenga una mujer gobernadora y seguramente será Alejandra del Moral, me parece, sin duda, la mejor opción como gobernadora y yo, que sea presidente", concluyó.

Mensaje Claudio X. González Guajardo

Por su parte, el fundador de las organizaciones "Mexicanos Primero" y "Mexicanos contra la Corrupción e Impunidad", Claudio X. González, destacó "...son ustedes los que pueden responder por México ahorita, Enrique y yo, estamos encantados de venir a platicar con ustedes, les toca a ustedes salvar a nuestro país y esta batalla, ya tiene fecha y es el 4 de junio y el ejército mexicano lo conforman ustedes.

"Nosotros vinimos a apoyar, es indispensable que salgan a votar. Luego, les quiero pedir que no nada más salgan ustedes a votar, sino que muevan a muchas más personas a votar.

".. Quiero, además, recordarles que tendremos que se nos viene una segunda gran batalla para 2024, así que, queridos amigos, se les acumuló la tarea a los mexiquenses, pues tendrán que apoyarnos.

"... El Estado de México cuenta con el padrón electoral más importante de este país, ningún estado pesa lo que el Estado de México en la elección nacional, razones de peso para que ustedes salgan a votar y quienes ustedes convenzan de hacerlo.

"Tenemos que terminar con el desgobierno, la ineptitud, la corrupción, el "despapaye". No podemos permitir que Morena se nos cuele al Estado de México, a toda costa, hay que evitarlo", sentenció Claudio X. González.

Insistió en que, con Morena, no ha habido crecimiento económico y sí ha crecido la pobreza; la pandemia estuvo mal manejada y perdimos a 800 mil mexicanos.

En materia de seguridad, durante esta administración federal, ha habido más de 153 mil homicidios dolosos y contando pues, desafortunadamente todos los días se mueren alrededor de 90 mexicanas y mexicanos por homicidios dolosos, cifra inaceptable; los feminicidios van incluidos en esa cifra, pero son dolorosisimos y qué decir de los desaparecidos.

En cuanto a la educación, más de un millón y medio de los niños y jóvenes que iban a la escue-la antes del Covid-19, ya no regresaron y no ha habido ningún tipo de atención socioemocional para los niños.

Pero más allá de eso también señalaría -sentenció X. González- Morena no solo no da resultados, también destruye permanentemente; está destruyendo nuestras instituciones, está destruyendo a nuestro gobierno, está militarizando a nuestro país, innecesariamente.

El miedo que tiene el presidente de que se sufra en México un golpe de Estado, solo lo tiene él en la cabeza, porque nosotros estamos por la vía democrática, pacífica, mientras él (López Obrador) lo está militarizando, el tema es que ¡solo quiere destruir a México!, concluyó.





